

27.09.2023 | Gesundheit

Heiner Garg: Hilferuf der Apotheken darf nicht verhallen!

Zum heute beginnenden Deutschen Apothekertag und der damit von den Apothekerverbänden aufgerufenen verbundenen Proteste der Apotheken erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Die Apotheken senden heute erneut einen Hilferuf, der weder beim Bund noch bei der Landesregierung ungehört verhallen darf. Während Karl Lauterbach das Vorurteil der bestverdienenden Apothekerinnen und Apotheker munter weiter verbreitet, unterstütze ich die Forderung der Apothekerinnen und Apotheker, Apothekenleistungen ordentlich zu honorieren. Wir brauchen die Beratungen vor Ort in den Präsenzapotheken und können uns ein Apothekensterben, wie es bereits eingesetzt hat, nicht leisten.

Bundes- und Landespolitik sind aufgefordert, die Sicherstellung der Versorgung mit Apothekenleistungen der Präsenzapotheken vor Ort zu gewährleisten. Dazu gehört selbstverständlich auch eine Verbesserung der Honorierung der Apothekenleistungen. Die langfristige Sicherung der Arzneimittelversorgung ist ein elementarer Baustein der Versorgungssicherheit - gerade in einem Flächenland wie Schleswig-Holstein.“



Heiner Garg

Sprecher für Soziales, Gesundheit und Europa

Kontakt:

Sina Schmalfuß, v.i.S.d.P.
stv. Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1490

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de